



## **Der Geschäftsführer des Landkreistages Saarland, Martin Luckas, feiert sein 25. Dienstjubiläum**

Der gebürtige St. Ingberter Martin Luckas ist seit 25 Jahren Geschäftsführer des Landkreistages Saarland. Nach Stationen im saarländischen Umweltministerium sowie bei einer Landtagsfraktion nahm Luckas am 1.4.1992 seine Tätigkeit als Geschäftsführer des Landkreistages Saarland auf. In seiner Zeit als Geschäftsführer hat er den saarländischen Landkreistag zu einem schlagkräftigen Sachwalter der Belange der fünf saarländischen Landkreise und des Regionalverbandes Saarbrücken weiterentwickelt.

Der Vorsitzende des Landkreistages Saarland, Landrat Udo Recktenwald, gratulierte Martin Luckas gemeinsam mit dem stellvertretenden Vorsitzenden des Landkreistages Saarland, Landrat Patrik Lauer, im Namen aller Landräte und des Regionalverbandsdirektors zu seinem Dienstjubiläum.

„Martin Luckas ist ein sehr erfahrener und kompetenter Geschäftsführer, der die Interessen der saarländischen Landkreise und des Regionalverbandes Saarbrücken mit großer Leidenschaft vertritt“, so Landrat Udo Recktenwald wörtlich. Für die Zukunft wünschte Recktenwald Luckas vor allem Gesundheit und weiterhin viel Kraft und Energie zur Wahrung der Interessen der saarländischen Landkreise und des Regionalverbandes Saarbrücken.

Für Luckas geben die saarländischen Landkreise und der Regionalverband Saarbrücken den Menschen nicht nur Heimat, sondern sie sind darüber hinaus der wesentliche kommunale Akteur bei der Verwirklichung des Sozialstaatsgebotes des Grundgesetzes.